



毎月1日は『安全就業宣言の日』



3月の安全ニュース

『慌ただしい年度末、焦らず就業！新年度の準備をしましょう！』

1月～2月の事故発生状況 受託4件・派遣2件（賠償3件・傷害3件）

- 1/18 倉庫内で商品を台車に乗せ移動中、台車車輪が溝に引っ掛かり、商品が落下し破損させた。（派遣）
- 2/1 就業からの帰宅途中、心筋梗塞で倒れ緊急搬送されたが、意識不明のまま死亡した。（受託）
- 2/2 2名でカートを保管場所に運んでいた際に、足を引っ掛け転倒し、頭（左額）をうち、8針を縫う切傷を負った。（派遣）
- 2/9 エレベーター内で掃除機を使い清掃中、エレベーターが上昇し、掃除機のコードを破損させた。（受託）
- 2/9 浴室を清掃中、脚立を直そうとした際に倒してしまい、浴室の鏡にあたり破損した。（受託）
- 2/13 就業に向かう途中、歩道のない狭い車道を歩行中、後方からきた車にはねられ、右足脛骨折し、口を5針縫う傷を負った。（受託）

交通事故の多い3月(年度末)安全運転を徹底しましょう!!

交通事故が最も多い月は12月ですが、3月は交差点における死亡事故の比率が年間でもっとも高い月です。

特に今年度は、就業途上等の交通事故が、例年に比べ多く発生しております。

「過去3年間のセンターの就業途上等での交通事故発生状況」()は傷害事故の総件数

H29年度	H30年度	R元年度	R2年度
1件(17)	2件(13)	1件(12)	5件(18)

「大丈夫だろう」と思ったのに…



『だろ~~う~~運転』
は絶対NG!
『か~~も~~しれない運転』
を心がけましょう!!

昨年11月には、車で打ち合わせに向かう途中に、川に転落してしまい、会員お一人の命が亡くなるとても悲しい交通事故が起きてしまいました。みなさんの身近でも、交通事故は起きています。自分には関係ないだろうと油断してはいけません！

友人やご家族を悲しませないためにも、車の運転中はもちろん、自転車、歩行時も細心の注意をはらい、交通事故を防ぎましょう。

みなさん、年に1回は健康診断を受けていますか？

市が、国民健康保険加入の方へ送付している、「いきいき受診券」

等を活用し、必ず受けるようにしましょう！また、センターへの

『健康診断受診報告書』の提出も併せてお願い致します。

3月は花粉飛散のピークを迎えます！花粉情報のチェックも忘れずに、コロナ、インフルの予防対策も引き続き、各自で行いましょう！

※各班長様は各班員様への周知方よろしくお願いします。



(公社) 鹿児島市シルバー人材センター 事務局

